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طاب صباحكم جمیعًا. نبدأ الآن جلستنا بین مجلس الإدارة واللجنة الاستشاریة العامة لعموم  لیون سانشیز:

 . شكرًا لكم جمیعًا لاستیقاظكم مبكرًا والحضور إلى ھنا في الوقت المناسب.ALACالمستخدمین، 

ائیین ھذه جلسة مھمة للغایة یمكننا من خلالھا الاستماع إلى المستخدمین، صوت المستخدمین النھ  

بشكل مباشر. لذلك، أود أن أجرب شیئًا مختلفًا قلیلاً عما نفعلھ عادة. فبدلاً من قراءة الأسئلة 

والقیام بھذا التمرین كما نفعل عادة، أود أن تكون ھذه الجلسة أكثر تفاعلاً، وأن تركز على الحوار 

 بدلاً من مجرد قراءة الأسئلة والأجوبة. لنحاول القیام بذلك.

سنتطرق بالطبع إلى الأسئلة التي قدمھا حضراتكم وسنقدم إجابات علیھا، لكن دعونا نحاول القیام   

 بذلك كحوار بناء وتفاعلي حتى نتمكن من الاستفادة من قیامنا بذلك معًا.

 شیرین، ھل ترغبین بالترحیب بضیوفنا؟  

 

 أنت الزعیم ھنا، لذ... شیرین شلبي:

 [ ضحك ]  

 

 ا جزیلاً لك، شیرین.شكر لیون سانشیز:

التأثیر المالي الذي قد تحدثھ التقنیات الناشئة في  -حسنًا، إن سؤالنا الأول یتعلق بالتأثیر المالي   

ICANN -  في الشؤون المالیة لـICANN نحن ندرك، كما تعلمون بالطبع، أن ھناك بعض .
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ام اسم النطاق، وأن ھذه التقنیات یمكن التقنیات الناشئة التي قد یُنظر إلیھا على أنھا تمثل تحدیًا لنظ

. لذلك أعددنا إجابة على ھذا السؤال ICANNأن یكون لھا آثار على طریقة الحصول على تمویل 

من أجل أن نطلعكم على الأفكار التي لدینا حول نظرتنا لھذه التقنیات الجدیدة الناشئة. وأعتقد أن 

 ھل یمكن أن تطلع أعضاء المجلس على ھذا.مارتن،  -أنا  -ھذا السؤال موجھ لرون، لكنني 

 رون؟ رون؟ رون.  

 

 جید، اسمحوا لي أن أبدأ وسینضم رون إلینا. مارتن بوترمان:

بشكل أساسي إذا استعرضنا الخطة الإستراتیجیة، فإننا ندرك بوضوح أن ھذا یحدث، وھذا ھو   

 الوقت.أحد الأسباب التي غذت توقعات الدخل الثابت مع مرور 

إننا نرى ھذا التأثیر، والأمر الآخر ھو أننا لن نوقف حدوث ھذه الأشیاء، لكننا بحاجة إلى أن   

نكون مطلعین علیھا وعلینا أن نكون قادرین على تقدیم بدیل موثوق بھ. وھذا جزء مما لدینا في 

 نموذج التطور كذلك.

 ت البدیلة وأثرھا على الموازنة.حسنًا، رون، لنتحدث عن الأثر المالي لمعرّفات الإنترن  

 

 صباح الخیر یا رون. لیون سانشیز:

 

 طاب صباحكم. أعتذر عن الحضور متأخرًا. رون دا سیلفا:

الأمر لا یتعلق فقط بالمال، ألیس كذلك؟ فھل تریدون إجابة لا تتمحور حول المال فقط؟ یمكنني   

 القیام بذلك أیضًا.

 

 یكروفون).(بعیدًا عن الم متحدث غیر معروف:
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 یمكنني القیام بالأمرین. رون دا سیلفا:

حسنًا، سأتحدث من ذاكرتي. ھذا السؤال یتعلق بالمعرفات والأثر طویل الأمد المترتب لیس فقط   

 عن التكنولوجیا وإنما على الاقتصادیات كذلك، ألیس كذلك؟ آه، جید! القھوة بدأت تعطي مفعولھا.

ومجموعة مختلفة  5Gكما تعلمون، أعتقد أن غوران كان یعلق على ھذا الأمر فعلیًا فیما یتعلق بـ   

تمامًا من المعرفات. كانت ھناك أسئلة في المنتدى المفتوح في الیوم الآخر حول سلسلة الكتل 

شیاء )، وكما تعلمون، أعتقد أنھ من الإنصاف أن نسأل ماذا تعني ھذه الأIoTوإنترنت الأشیاء (

فیما یتعلق بھذه المعرفات الأخرى؟ ھل لدینا دور؟ وإذا كان لدینا، فما  ICANNوما ھي مھمة 

ھو ھذا الدور؟ كیف تكمن مشاركتنا؟ ھنالك العدید من الأسئلة الاستراتیجیة التي نأخذھا بعین 

 الاعتبار وننظر فیھا وندركھا.

لك التقنیات قید التطویر. ویجري تتبعھا وأنا أعلم أن المؤسسة قد سلطت الضوء على بعض من ت  

الآن. وھم یدركونھا. ھل نتخذ أي إجراءات محددة أو ھل ھناك أنشطة معینة یجب أن نقوم بھا 

 بعیدًا عن تلك المرحلة؟ لا أعتقد ذلك.

ھل باعتقادنا ھناك أثر مالي حقیقي على الأمد الطویل؟ لا أعتقد ذلك. ما طول الفترة طویلة الأمد؟   

الجمیع لدیھ واحد من ھذه الأشیاء  -ھذا سؤال مثیر للاھتمام، ألیس كذلك؟ إنني أسمع سیناریو  آه!

[یشیر إلى الھاتف الذكي] في الوقت الحاضر، وكم عدد المرات التي ترون، كما تعلمون، سلسلة 

 . لا یحدث ذلك. فھو تطبیق. ویمكنكم الضغط علیھ.DNSھنا مرتبطة بنظام اسم النطاق 

الأمثلة الأخرى التي أسمعھا ھو مدى انتشار إدخال المستخدمین بعض المعلومات في شریط ومن   

البحث على متصفحھم، وإذا عاد عرض الشاشة طوال الوقت باستخدام رابط صغیر ذكي وسلسلة 

محددة بالرابط یتم التعتیم بطریقة أو بأخرى، سواء كانت صورة ذكیة أو صورة أو شيء آخر 

." نعم، بالتأكید قد یؤثر ذلك DNSانظر، ھذه سلسلة رائعة حقًا وھذا شيء في  بخلاف "مرحبًا،

رون یتحدث، بالمناسبة.  --قیمة السلسلة. ولكن الأشخاص لا یرونھا، صحیح؟ القیمة الوحیدة 

القیمة في السلاسل قابلة للقراءة البشریة. وإذا لم تكن قابلة للقراءة البشریة وكانت مخفیة تمامًا 

 ، فلن یكون لھ نفس القیمة.DNSمستوى آخر من الجھاز یعالج سلاسل وھناك 

 وأعتقد أن أصحاب النطاقات یتفقون مع ذلك، ألیس كذلك؟  

 [ ضحك ]  
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وبمجمل ذلك، فإننا نتبعھ. نعم، ھناك الكثیر من التطورات التكنولوجیة المثیرة للاھتمام الجاریة   

، ھناك 5كما تعلمون، أعتقد أنھ في الأھداف الإستراتیجیة رقم  -فیما یتعلق بمعرفات أخرى. و 

لأخرى من ، یؤكد على أننا على درایة بالسوق. حسنًا، السوق أیضًا یمثل ھذه الأجزاء ا5.1بند 

 الصناعة التي تعمل على تطویر وإعداد بدائل لمعرّفات في الطبقة التقنیة.

 حسنًا، ھذا ھو ردي المباشر.  

 ھل أجبت على السؤال بأكملھ؟ فبینما دخلت إلى القاعة سمعت من یقول "أین رون؟"  

 

 ال للآخرین للمساھمة بالحدیث.كلا، أعتقد أنك قدمت جوابًا رائعًا یا رون. وأود أن أفتح المج لیون سانشیز:

 حسنًا، من یرید البدء أولا؟ً سارة؟  

 

نعم، أود فقط الإضافة على إجابة رون، فقط كاقتراح للقیمة، فنظرًا لأن أسماء النطاقات قابلة  سارة دیوتش:

ة كما تعلمون، درج -للقراءة ویراھا المستخدمون، فإن التأكد من أنھا توفر فعلیًا قیمة ولیس لدیھم

كما تعلمون، حتى لو لم یتم استبدالھم  -عالیة من الثقة ھو أمر مھم حتى لا تصبح غیر مرئیة وھم 

 بھا بالكامل، فنحن نرید أن نتأكد من أنھا تظل بدیلاً موثوقًا بھ.

 وبھذا أشكركم.  

 

 شكرًا جزیلاً یا سارة. لیون سانشیز:

 لدي كل جوناثان وبعد ذلك جون.  

 

ا لك، لیون. لقد حققنا بعض النتائج المثیرة للاھتمام في الاستطلاعات التي أجریناھا كجزء شكرً  جوناثان زوك:

من مراجعة المستخدمین، وكان ھناك سؤالان وثیقي الصلة بھذه الفكرة. الأول یتعلق بفھم أن 

ستؤدي إلى شبكة ویب أكثر دلالة. وبعبارة  DNSتوقعات المستخدم مع ھذا التوسع السریع في 
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، فالحقیقة ھي أن ھناك العدید من السلاسل التي قد تزید من إمكانیة التنبؤ بما سوف تجدونھ. أخرى

، سوف تجد DOCTOR.، ستجد مصوراً ؛ PHOTOGRAPHY.فإذا كانت السلسلة ھي 

طبیب. وكانت ھناك استجابة قویة للغایة في ھذا الصدد أنھ مع وجود الكثیر من السلاسل، فھناك 

 ك مفیدًا، ألیس كذلك؟توقع بأن یكون ذل

وھكذا حددنا ذلك باعتباره مخاطرة وتتمثل بأنھ إذا تم تحدید ھذا التوقع ولكن لم یتم استیفاؤه بعد 

 ذلك، فإن الأشیاء التي نبحث عنھا فیما یتعلق بثقة المستھلك قد تكون في خطر في المستقبل.

فكرون في بدائل للسلاسل، حیث أشار الشيء الآخر الذي سألناه ھو ما یفعلھ الناس وما إذا كانوا ی

أكثر من نصف المجیبین إلى إنھم یفكرون في بعض البدائل لاسم النطاق، الذي كان لھ المعرف 

الخاص بھم مبنیًا على أساس فیسبوك أو مطعم یقدم عرض طاولة مفتوحة، وما إلى ذلك. یوجد 

ھا الإلكترونیة إلى شيء آخر مما الكثیر، في الواقع یمكنكم ملاحظة أن ثلث المطاعم تشیر مواقع

یشیر إلى الرغبة في أن تكون جزءًا من شيء یمكن تحدیده كمجتمع أو شيء من ھذا القبیل. لذا 

أو شيء من ھذا القبیل بدلاً من المحاولة  500pxفإن الأشخاص الذین لدیھم صور على فلیكر أو 

 من خلال ، كما تعلمون، اسم نطاق فردي. جاھدة للقیام ببناء العلامة التجاریة الفردیة الخاصة بھم

لذلك أعتقد أن ھناك بالتأكید اتجاھات نراھا في ھذا المجال، ولا أعرف ما إذا كان من اختصاص 

ICANN  أن تفعل أي شيء حیال ذلك، إلا بقدر ما نفعل كل ما في وسعنا للتأكد من أن ھذه

السلاسل تتصرف بطریقة متسقة ویمكن التنبؤ بھا، ونحن نفعل ما في وسعنا لتحسین ثقة المستھلك 

 DNSالمحیطة بھم، وھذا ھو السبب في أن ھناك الكثیر من المناقشات حول إساءة استخدام 

 القبیل، نظرًا إلى المدى الذي یتبعھ المستھلك لتحدید أن شخص ما ملتزم بحمایتھم.وأشیاء من ھذا 

 

 شكرًا لك، جوناثان. لدینا جون ثم ھولي. لیون سانشیز:

 

جون لابریس للتسجیل. أود أن أكرر تعلیقات جوناثان، وھذا نوع من الجدل بین ھیمنة الاختیار  جون لابریس:

والمستخدمین النھائیین. وفي الولایات المتحدة ومحلات البقالة، ھذا ھو الإصدار القدیم مقابل 

وع نوعًا مختلفًا من الكاتشب مقابل ن 50متجر البقالة المحلي الخاص بك، كما تعلمون، یوجد 

 واحد فقط وما إذا كان المستخدمون یریدون الكثیر من الخیارات المختلفة أو عدة خیارات موثوقة.
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وھذا الأمر یحمل أیضًا النقاش، النقاش المستقبلي حول الإجراءات اللاحقة. وذلك یتعلق بنطاقات 

بعض جدیدة. ھل یرغب المستخدمون النھائییون بتوفر خیارات عدیدة؟ البعض یرید ذلك وال

 الآخر لا یرغب بذلك. فھم یریدون شیئًا أسھل.

في مسألة  -النقطة الثانیة التي أود أن أوضحھا والتي ھي في اتجاه مختلف ھي أننا ننظر إلى 

في مرحلة ما  ICANNذات صلة. كما أنھ في نطاق التصور أن  ICANNالاستمرار في جعل 

ر السیارة. علینا أیضًا أن نفكر في ستكون في نفس موقع الشركات المصنعة لعربات مع ظھو

قد لا یكون لدینا أي رأي في ھذا  -التخطیط لقدرتنا على التقادم، بشكل محتمل. أعني، ھذا 

الموضوع، لكن یجب أن نكون مستعدین لتلك الحالة الطارئة المحتملة. ھذا شيء یجب علینا، 

 على الأقل، في بعض الملفات التفكیر فیھ للمستقبل.

 شكرًا.

 

 شكرًا لك، جون. لیون سانشیز:

 ھولي.  

 

 نعم، ھولي رایتش. ھولي ریتشھ:

سنتطرق بسرعة لھذا الأمر، بالنسبة لما یتم لصالح أسماء النطاقات بدلاً من بعض عناصر جوجل   

أو عناصر فیسبوك، بدأنا نفھم مقدار بیاناتنا أو المعلومات المتعلقة بنا والتي یتم تجمیعھا من قبِل 

فیسبوك واستخدامھا بطرق لا نعرفھا لا یمكننا التحكم فیھا وغیر ذلك. إذا كان لدیك جوجل و 

اسم نطاق وكنت قد حصلت للتو على اسم وقررت اعتماد ذلك الاسم، فستكون لدیك بالفعل ثقة 

نقطة بیع تقول أن ھذا ھو المكان الذي تذھب إلیھ، ھذا  -أكبر بكثیر. في الواقع، قد یكون شيء 

 ن الذي تتحقق فیھ، وھو آمن.ھو المكا

 شكرًا.  
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شكرًا لك، ھولي. أعتقد أن ھذه كلھا وجھات نظر مھمة للغایة ومدخلات ضروریة للغایة بالنسبة  لیون سانشیز:

 لنا للنظر فیھا.

 شیرین، ھل تودین إضافة أي شيء؟  

 

یمكن أن تكون لدینا آراء شخصیة،  -أعتقد أن سؤالك مناسب للغایة، صراحة. ولا یمكننا القول  شیرین شلبي:

، لا یمكننا القول أننا سنتجاھل كل ھذا ICANNولكن من منظور مجلس الإدارة، من منظور 

 والتفكیر بأن الحیاة على ما یرام. أعتقد أن ھناك خطر حقیقي في السنوات القادمة إذا لم نفكر في

كیفیة تطویر معرفاتنا. وھي واحدة من أھدافنا الاستراتیجیة للنظر فیھا. لم نحصل على الإجابات 

خلال الأشھر القلیلة المقبلة مع المجتمع في تقییم ھذه المخاطر. نحن بحاجة  ICANNبعد، وتعمل 

 لوجود خطة ومعرفة إذا كانت ستؤثر علینا؟ أم لن تؤثر علینا؟ وكیف ستأثر علینا؟

نقطة التي ذكرتھا حول كونھا ذات صلة، والنقطة التي ذكرتموھا حول اختیار المستھلك، وما وال

یریدون، ھذه أسئلة جدیة ولا یمكننا تجاھلھا. حتى لو خرجنا بعد انتھاء التمرین في نھایة العام 

قیام ونقول، حسنًا، لن یؤثر ذلك على المدى القصیر، ولكن ھناك خطة من الأشیاء التي یمكننا ال

 بھا لتطویر معرّفاتنا الخاصة.

لذلك لیس لدینا إجابة على ھذا السؤال، ولكن یمكننا أن نؤكد لكم أن ذلك سیكون أحد أھدافنا 

الإستراتیجیة التي سنعمل علیھا ونضع بعض الخطط في نھایة العام لنقولھا ھذا ھو الموقف الذي 

 ).OCTOالفني المسؤول (ومع مكتب المدیر  ICANNنتخذه بشكل جماعي، كمجتمع و 

تضع منصة لتشجیع المجتمع على الحضور والتعبیر عن آرائھم حول ھذا  OCTOوأنا أعلم أن 

 الموضوع بالذات وتلك القضیة الخاصة المتعلقة بالمعرفات.

 إذن ھذا سؤال مھم للغایة، وشكراً لكم على طرحھ.

 

 شكرًا جزیلاً لك یا شیرین. لیون سانشیز:

) بلطف ALACالسؤال التالي الذي قدمتھ اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین (لذا، فإن   

للنظر فیھ من قبل مجلس الإدارة والرد علیھ یتعلق بفریق عمل الإجراءات اللاحقة. إن طبیعة 
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السؤال الذي قرأتھ ھي أنھ یبدو أن ھناك الكثیر من الضغط على مجموعة عمل الإجراءات 

ھو ما إذا كان ھذا الضغط مبررًا أم لا. ھل ھناك أي أسباب محددة  ALACتطلبھ اللاحقة، وما 

لھذه القیود الزمنیة وضغوط العمل التي یجب أن تثار أو شيء ربما یتم دفعھا من قبل أولئك الذین 

تعتمد أعمالھم على المجالات والإجراءات اللاحقة. ویطرح السؤال أیضًا عما إذا كانت ھناك 

 خرى مثل المیزانیة التي تؤدي إلى ھذه الضرورة الملحة.اعتبارات أ

 لھذا السؤال أود أن أدعو آفري لتزویدنا ببعض المدخلات.  

 

شكرًا لك، لیون. إن قراءة كلمة الإلحاح "غیر المبرر" ھي واحدة من الأشیاء التي تجعلني انظر  آفري دوریا:

حیان في المجتمع حیث تكون الأمور ملحة إلى واحدة من المشكلات التي نواجھھا في كثیر من الأ

 للبعض، والأشیاء لیست ملحة للآخرین. وھذا ما یتعلق بمفھوم الإلحاح غیر المبرر.

الآن، فإن مبررات بعض الإلحاحیة التي تم رؤیتھا ھي، أولاً وقبل كل شيء، تتعلق بالنظر إلى 

ل الأشخاص الذین وضعوھا بمعنى أنھ برنامج تجریبي. قا 2012الجدید لعام  gTLDبرنامج 

معًا، "حسنًا، إلیك برنامج. فنحن نعلم أننا لن نحصل على كل شيء بشكل صحیح." كان ھذا، في 

الواقع، البرنامج، لنقل أننا كنا نصنع طائرة مثل، وبینما نخرج بقرار أنھ في نھایة ذلك، سوف 

 نتراجع، سنراجع ما حدث، وسندرس جمیع تلك المسائل، كمجتمع.

الجدیدة  gTLDأمضى المجتمع عامًا قبل البدء في الإجراءات اللاحقة ذات الصلة بنطاقات  إذن،

والتي تحدد ما ھي المشاكل؟ حیث أعدت قائمة طویلة من المسائل المتعلقة بالمشاكل التي رفعھا 

المجتمع. ثم كان ھناك قرار بضرورة إجراء جمیع المراجعات اللازمة قبل وضع برنامج جدید، 

 م حل جمیع ھذه المشاكل.وسیت

ونحن الآن بصدد القیام بذلك. أو المجموعة بصدد القیام بھذه العملیة. وھم یقومون بعمل شاق، 

 ویبدو الأمر حقًا شاق.

والآن، إن الضغط الوحید الذي رأیتھ ھو حقیقة وجود قرار بإعداد برنامج، وكان ھناك قرار بعد 

كان سیكون ھناك استمرار. وھذا شيء یراقبھ المجلس  ذلك بإجراء تحلیل متابعة وتحدید ما إذا

ویساعد فیھ عندما یُطلب منھ ذلك، ولكنھ بالتأكید لا یشجعھ. لم أسمع أبداً عن شخص ما یقول، 
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جدید،" لأي سبب آخر بخلاف وجود جزء كبیر من المجتمع  gTLD"یجب أن یكون لدینا برنامج 

 یقول إننا نرید الاستمرار.

كثیر من الأصوات التي تؤكد كذلك: "نرید الاستمرار، لكننا نرید التفكیر في ھذا. وھناك أیضًا ال

 نرید قیاس المسألة جیدًا." وھذا ما یبدو أنھ یجري بالنسبة لي.

لذا فإن الضرورة الملحة، إن وجدت، ھي أن الكثیر من وقت الناس والعمل یستغل في ھذه 

 العمل وإنھائھ. المسألة، وھناك نوع من الإلحاح للقیام بھذا

في الحقیقة لم أسمع بأحد یقول:  -لكنني لاحظت أیضًا أنھ لا یوجد الكثیر مما یقال فأنتم تعرفون

 "كلا لا یمكننا القیام بذلك. إنھ أمر صعب. نحن بحاجة لوضع برنامج لذلك."

حتى إنھم یعملون بدقة، بقدر ما أستطیع أن أخبرھم، یمرون بكل مسألة واحدة ولا یمضون 

 یتعاملوا معھا.

لذلك، لا أعتقد حقًا أن ھناك اعتبارات تدفع، بخلاف الاعتبارات الفردیة لأفراد المجتمع الذین 

یرون أسبابًا للقیام بالعمل. وھذا سیكون ردّي. وھذا یشتمل على أن مجلس الإدارة یجیب على 

ل على مساندتھا. فنحن نؤید ھذا النوع من الأسئلة، "ونحن لا نقودھا." كما تعلمون، فالمجلس یعم

كما تعلمون، فكلما كان ھناك  -دعم العمل الذي یقوم بھ المجتمع. وعندما تكون ھناك إجابات 

عملیة مراجعة، یقوم المجلس بمراجعة الوثائق ویحاول إعادة التعلیقات غیر الملائمة، ثم یستمر 

 البرنامج بدعمنا.

 

 شكرًا جزیلاً یا آفري. لیون سانشیز:

ھل یرغب أي شخص بالتعلیق على رد آفري؟ أذكرك الحاضرین في القاعة، ھناك میكروفون   

مفتوح، أیضًا. فمن یرغب في المساھمة أو إضافة أي شيء للمناقشة كما شجعتكم في البدایة، 

 أرید أن أفعل شیئًا أكثر تفاعلیة، لذا فنحن نرحب بجمیع من یرغب بأن یدلي برأیھ.

 ني.حسنًا، لدینا تیجا  
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 شكرًا جزیلاً. معكم تیجاني. تیجاني بن جمعة:

شكرًا لك آفري على ھذا السؤال. إنك تتحدث بأفكارنا حقًا. المشكلة ھي أن الذین یتعجلون بدء   

الجولة الجدیدة یقولون إن المجلس قرر فتح جولة ثانیة في أقرب وقت ممكن. ویقولون علینا أن 

اقتراح بفتح جولة ثانیة مع تحدید التواریخ لكل شيء. فلا یمكننا نفعل ذلك الآن. أیضًا، لدینا الآن 

 القول الآن أنھ لا یوجد ضغط. ھناك ضغط بالفعل.

 ولكن كیفیة استجابة المجلس لھذا الضغط، ھذه ھي المسألة. ھذا كل شيء.  

 

 ھل ھناك ردود فعل، آفري؟ لیون سانشیز:

 

عضوًا في مجلس الإدارة عندما حدث ذلك. لكنني لا أتذكر أنني ولم أكن  -تعلیق سریع. لا أتذكر  آفري دوریا:

 كنت في موقع تشكیل مجموعة العمل، حیث قال المجلس "یجب علیك".

 2012بأنھ بعد جولة  2012أتذكر أنھ كان ھناك قرار یتعلق بالسیاسة تم اتخاذه في جولة عام 

 سیكون ھناك تحلیل حول ما إذا كانت ستكون ھناك جولات أخرى.

وبعد ذلك كان أحد أوائل القرارات المبدئیة التي اتخذتھا مجموعة الإجراءات اللاحقة التي، نعم، 

كانت تنوي العمل من أجل إجراء آخر لاحق. دعونا لا نسمیھا جولة حتى الآن لأنھ نظرًا للعدید 

 من الناس، فھي مجرد إجراء ثانٍ في الجولة التي بدأت.

لي من قبِل مجلس الإدارة یقول "یجب أن یكون ھناك". ما رأیتھ لكن لا أذكر رؤیة أي قرار فع

ھو أن ھناك قرار سیاسة للعمل على ما إذا كان ینبغي أن یكون ھناك قرار آخر وتصحیح أي 

 من الأخطاء التي اكتشفھا أي شخص.

الآن، كما تعلمون، یمكنك تصحیح الأخطاء ومن ثم لا یزال لدیك خطأ لتصحیحھ مرة أخرى في 

 ستقبل. لذلك أنا لا أقول أنني أتوقع الكمال من المجموعة. بل أتوقع شیئًا قریبًا من ذلك.الم

 [ ضحك ]

 حسنًا، لدي في الواقع ثقة كبیرة بھم.
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أفري، أنا واثق من أنھ في ظل قیادة یوران، سیكون تنفیذ أي جولة مستقبلیة لا تشوبھ أي شائبة.  جوناثان زوك:

 فقد أردت أن أوضح ذلك.

 

 شكرًا لك یوران. شكرًا لك، جوناثان. لیون سانشیز:

 

 إن مجتمع الإعجاب المتبادل ھنا واضح. آفري دوریا:

 

 بدون ضغط یا یوران. بلا ضغوط. كریس دیسبین:

 

 جید. شكرًا. لیون سانشیز:

 شیرین، ھل تریدین إضافة شيء؟  

 

 (المیكروفون موقوف). متحدث غیر معروف:

 

 لا یمكننا سماعككلا،  كریس دیسبین:

 

 شكرا لك شیرین. لیون سانشیز:

 

ھل یمكنني  -أود فقط أن أضیف إلى نقطة آفري، في الواقع، موقف مجلس الإدارة منذ الأخیر  شیرین شلبي:

 -الانضمام إلى ھذا بشكل متبادل 
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 --كنت أرید القول یا شیرین، لندع السجل یبین كریس دیسبین:

 

 أو ما یشابھ ذلك. شكرًا لشكركم لي شیرین شلبي:

 [ ضحك ]  

في ملاحظة أكثر جدیة، تعرض مجلس الإدارة للضغط مرارًا وتكرارًا خلال السنوات القلیلة   

لن یحدد المجلس  -الماضیة عندما سئل عن تحدید موعد وكان المجلس دائمًا واضحًا في رده 

جاھزیة الجولة التالیة تاریخًا. یتعین على المجتمع إكمال أعمالھ وإعطاء إشارة إلى موعد 

 للانطلاق. لذلك لن نأخذ زمام المبادرة.

النظر في جمیع المراجعات والعودة إلینا مع تحلیل لمكان حالة  ICANNومع ذلك، فقد طلبنا من 

كل واحدة من ھذه المراجعات حتى نعرف مكان المجموعة الفرعیة المؤیدة الجدیدة. لقد تحدثت 

 إلى شیریل وآخرین. لذلك نحن نعرف الصعوبات التي یواجھونھا كذلك.

ام بھ وغیر مثیر للجدل وسیكون في لكننا قلنا أنھ إذا كان ھناك أي عمل تحضیري یمكن القی

 مصلحة المجتمع فسننظر فیھ.

 ھذا بحسب ما نتقدم. ولكننا لسنا في وضع یسمح لنا بالإعلان عن أي شيء أو اتخاذ قرار 

 حتى الآن.

 

 شكرا لك شیرین. لیون سانشیز:

 یوران.  

 لا یمكننا سماعك. ھل لدینا میكروفون لیوران؟  

 

 PowerPointنا لأخذ الملاحظة. كان من الجید بالفعل الجلوس ھناك لأرى عرض أنا أجلس ھ یوران ماربي:

 بالكامل. إن ھذا الأمر بسیط للغایة.
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 -الأول  -الآن، یتناقض ھذا بالفعل مع ما یقال ھنا لأنھ إذا نظرت إلیھم  -لكن من وجھة نظري 

لذلك، على سبیل المثال: نعم، اذھب لبرنامج نطاق  -كیف نرید أن نطور نظام المعرف والأثر 

gTLD .الجدید. لأن ھذا ھو التطور 

ت؟ أنا لا أفھم ھذا. إنھ الصباح ھل یمكن لأي شخص أي یفسر ذلك لي؟ كیف ترى تطور المعرفا

 الباكر، أعترف بذلك.

 

 سیباستیان، بطاقتك جاھزة لیون سانشیز:

 

 بما أن لدینا الأدوات اللازمة للشرح، سأستخدم ذلك. -بما أننا  سیباستیان باتشولیھ:

زوجًا من الجوارب  50لا أرید الاعتذار. لست متأكدًا من حاجتنا لشراء  -في الواقع  -الآن 

 تغطیة قدمین.ل

جدیدة، إلا أننا سنكون قادرین على  TLDفقط لإعطائك الأفكار، لیس لأننا سنضیف نطاقات 

 الدفاع عن أنفسنا بشكل أفضل من فیس بوك وفلیكر وغیرھا.

لا تظن أن ھذا ھو السؤال. الفكرة ھو في أننا كیف نستخدمھا. وكیف یمكننا تبسیطھا للاستخدام. 

الیوم؟ أولئك الذین ھم في النظام، أولئك الذین یمكنھم السماح لنا  IDN كیف یمكننا متابعة الـ

رسائل البرید الإلكتروني وما إلى ذلك، ھذا ھو السؤال.  -باستخدام رسائل البرید الإلكتروني 

 لسنا بحاجة لإضافة المزید. ھذا لا یتعلق بكیفیة دفاعنا عن أنفسنا بشكل أفضل.

اش ونفتح التطبیقات ونقبل جمیع التطبیقات. ستكون تلك وسیلة بالطبع، یجب أن نوقف كل النق

 للدفاع عن أنفسنا.

لذلك، علینا أن نفكر في الأمر ونقوم بعمل حقیقي ونرى كیف سندافع عن أنفسنا. لیست الجولة 

 التي ستغیر الأشیاء. TLDsالجدیدة من 

 [ تصفیق ]

 



 ALAC( ARواللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین ( ICANNمجلس إدارة  -اجتماع مشترك  -كوبي

 

 

 34من  14صفحة 

 

 شكرًا جزیلاً یا سیباستیان. لیون سانشیز:

 جوناثان، ھل ھذا طلب جدید أم قدیم للتعلیق؟  

 

 شكرًا. عذرا. جوناثان زوك، للتسجیل إذا كان ھناك واحد. جوناثان زوك:

تعقیب سریع على سؤالك، أعتقد أن الاعتماد على ما كان یقولھ سیباستیان ھو أنني أعتقد أن   

. ما الذي یدفع الناس إلى السؤال الأول یتعلق بطرح الأسئلة حول ما قد یكون سبب ھذا التوجھ

ھذه البدائل الأخرى بدلاً من اسم النطاق؟ وما الذي یجب علینا فعلھ حیال البرنامج للتأكد من أننا 

قد تعاملنا على الأقل مع تلك الأشیاء التي لدینا سیطرة علیھا والأشیاء التي تؤدي إلى ثقة أفضل 

ثر راحة في عالم من نطاقات منفصلة بدلاً والتي قد تجعل الناس أك -وما إلى ذلك  -للمستھلك 

 من ھذا النوع من البدائل المجتمعیة.

ھذا ھو ما كان السؤال حولھ. لیس حول حاجتنا إلى مزید من السلاسل، ولكن ما ھي طبیعة تلك 

 -كما تعلم  -السلاسل وطبیعة البیئة التي توجد فیھا والتي تتعلق بالامتثال للعقد. إنھا تدور حول 

المقیدة التي یمكن للناس الوثوق بھا. ھذه كلھا أشیاء تحتاج إلى  TLDالدلالي ونطاقات  الویب

 معالجة بالنظر إلى وجود ھذا التوجھ.

فإن السؤال الأول یتعلق بإبطاء الزخم على الجولة الجدیدة حتى  -إذا كان ھناك أي شيء  -لذلك 

ھدنا لمعالجتھا قبل المضي قدمًا، إذا یتم الرد على بعض ھذه الأسئلة، كما أننا نبذل قصارى ج

 كان ذلك منطقیًا.

أردت أیضًا الرد على تعلیق آفري، والذي أعتقد أنھ معقول جدًا. وبالتأكید لا أرید أن أنتقد بأي 

 شكل الجھود التي یبذلھا فریق العمل المعني بالإجراءات اللاحقة.

نظرنا إلى التقاریر، فھذه التقاریر مؤقتة أقصد إذا  -والأكثر من ذلك ھو أن ھناك ھذا الشعور 

وھناك نقص إجماع في جمیع أنحاء مجلس الإدارة. فدعونا نضع جدولاً زمنیًا. وقد فھمت ذلك 

لكون أنھ في كثیر من النواحي كان للمشروع المجتمعي الأكثر نجاحًا تأثیرات خارجیة أعطتنا 

 جدولاً زمنیًا، ألیس كذلك؟
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، ألیس كذلك؟ وبالتالي ربما یكون الجدول الزمني ھو GDPRالآخر ھو إحداھا كانت الانتقال و

 ما سیساعد في جلب الناس إلى الطاولة التي یتم إقامتھا بطریقة أخرى. لا أعرف الإجابة.

لكن من الخارج، یبدو أن تقریب ھذین الشخصین یشبھ ما نفعلھ. فنحن بحاجة إلى أن یحدث ھذا 

دو علیھ الأمر. وھذا ما أعنیھ تمامًا وھي النقطة التي أردت الإشارة قریبًا، ألیس كذلك؟ ھذا ما یب

 إلیھا ھنا.

كما  -الشيء الآخر الذي قلتھ ھو أن جزءًا كبیرًا من المجتمع حریص على أن یكون ھناك 

لإعادة فتحھ، إن أمكن. وأعتقد أن ھذه محادثة أخرى یتم إجراؤھا دائمًا داخل  DNS - تعلمون

 یبدو أنھا تتمتع بأغلبیة التأثیر على  ICANNي أن ھناك أقلیة من مجتمع ، وھICANNمجتمع 

 ھذا المجتمع.

حریصة على جولة  -للإیحاء بأن أغلبیة، ربما لا حتى أقلیة كبیرة من المجتمع  -ولذا أعتقد أنھ 

ذر إما غیر مبال أو على ح -في الواقع  -جدیدة تشعر كأنھا مبالغة في الواقع وأن معظم المجتمع 

 من الإجراءات اللاحقة.

 -كما تعلمون  -لذلك من الصعب للغایة إجراء محادثة حول ذلك. ھذا موضوع حساس. ولكن 

نحن نعرف من ھو القلق. إنھم لیسوا المستخدمین النھائیین، ألیس كذلك؟ "یا إلھي ، لا أستطیع 

خیار للحصول  1200 أن أجد سلسلة." ھذه لم تعد مشكلة بعد الآن، ألیس كذلك؟ لدیھم أقل من

على السلسلة التي أریدھا بالضبط، ألیس كذلك؟ إنھم لیسوا المستخدمین النھائیین. إنھ لیس مجتمع 

العمل. العلامات التجاریة متحمسون ربما للقیام ببعض الأعمال الإبداعیة ھناك إلى حد ما. وأعتقد 

 أن ھذه محادثة مثیرة للاھتمام.

تحدید  -وأنا أعلم أنك كذلك  -عدد كبیر مھتمون جدًا بمحاولة لكنني أود أن أقول أیضًا أن 

الأشخاص الذین یبدو أنھم غادروا في الجولة الأخیرة. كیف لا یعمل برنامج دعم المتقدم بطریقة 

أفضل؟ لماذا لم یعمل نظام تقییم أولویات المجتمع بشكل أفضل؟ إذا كنا سنحدد الأولویات، فلنضع 

سلاسل في العالم التي سقطت بطریقة ما عبر  -في الواقع  -قد یطلبون أولویة للأشخاص الذین 

منافذ معینة بسبب الأشیاء التي انتظرناھا حتى اللحظة الأخیرة من الجولة الأخیرة. لماذا لیست 

 ھذه المحادثة الوحیدة التي تجري الآن؟
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 شكرًا لك، جوناثان. لیون سانشیز:

لسؤال التالي، لكنني أود إعطاء الكلمة لأفري للحصول على یؤدي ھذا النوع من الأسئلة إلى ا  

 تعلیق موجز. وبعد ذلك یمكننا الانتقال إلى السؤال التالي.

 

 بدایةً، لقد أشرت إلى أن شیئًا ما قلتھ بطریقة خاطئة. آفري دوریا:

لم أقل أنھ كان ھناك قرار سیاسي بضرورة أن تكون ھناك جولة جدیدة. لكن القرار الأول أن 

لم یتم  -شبھ قرار  -كان ھناك قرار بأنھ یجب أن تكون ھناك مناقشات. الأول، كما قلت  -الجدید 

لسؤال الجدیدة. ولكن ا gTLDإغلاقھ بعد. لا أعتقد أن أیًا من القرارات مقفلة في مجموعة نطاقات 

 الأول الذي تمت مناقشتھ ھو: ھل نرید الحصول على جولات لاحقة؟

 الآن، كان ھذا أیضًا موضوع مراجعة التعلیقات ومراجعة التعلیقات المفتوحة وما إلى ذلك.

وبینما كان ھناك عدد معین من الإجابات مع التنبیھات، أعتقد أن الإجابات التي تمت رؤیتھا 

 یا رفاق."كانت "استمروا في العمل 

 حسناً. -أرى شیریل تنھض، لذا ربما تصححني أو تزید. نعم، قد یكون لدیك  -الآن، ربما 

 نعم، من فضلك شیریل. -لذلك أردت فقط تصحیح ذلك 

 

شكرًا لك، آفري. شیریل لانغدون أور من أجل التسجیل النصي. وأنا أتحدث ھنا بصفتي أحد  أور:-تشیریل لانغدون

 PDPالرؤساء المشاركین الذین یتولون دور البدء الممتاز الذي كنت تقوم بھ في بدایة عملیة 

 .PDPللإجراءات اللاحقة، أفري، كواحد من الرؤساء المشاركین لعملیة 

بیر، ھل یمكنني أن أذكركم بأن الطریقة المفتوحة لعملیة تطویر سیداتي وسادتي في مجتمع ك  

ترحب بكل صوت في العملیة الساریة. یمكن التنبؤ بھ، وھو واضح ولھ  GNSOالسیاسة في 

حدود. وھذا ھو الخروج للتعلیق العام. ونحن نأخذ ھذه التعلیقات بعین الاعتبار. لدینا أشخاص 

 منكم في ھذه الغرفة من بین ھؤلاء. یعملون بجد للغایة. واحد أو اثنین
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ولكن إذا كنت تشعر أن صوتك لا یسمع أو یزن بشكل صحیح في ھذه العملیة، فالمشكلة تقع 

 علیك ولیس في ھذه العملیة.

یمكننا العمل فقط مع المواد التي نملكھا. ولدینا آلاف الساعات ومئات الأشخاص الذین یساھمون. 

 ناك.وأنا أعلم كم شخص منكم كان ھ

 

 شكرًا لك، شیریل. لیون سانشیز:

 -لذلك أود الانتقال إلى السؤال التالي لأنھ مرتبط   

 

 أود قول شيء بشكل سریع. جوناثان زوك:

 تشیریل، أنا أحبك وأنت تعلمین ذلك. وكان ذلك مثیرا للغایة.  

ة واحدة حول أي مشكل ICANNولكن إذا كانت الطریقة الوحیدة للحصول على صوت في مجتمع   

ھي العمل في مجموعة العمل الخاصة بھذه المشكلة، فسیتعین علیك الحصول على رأي صامت 

 حول اھتماماتك.

 لذلك ھناك تعلیقات، والتعلیقات یجب أن تخدم الغرض المطلوب. وأعتقد أني كنت أتحدث   

ت ممكن." ھذا عن انطباعي بالتعلیقات لم یكن من "دعونا نتأكد من أننا نقوم بھذا في أسرع وق

 كل شيء.

 

 لننتقل إلى بند آخر. لیون سانشیز:

 

 لم أنتھي تماما من ھذا المعلم. إنھ مشروع. آفري دوریا:
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 برجاء الإیجاز. لیون سانشیز:

 

مشغل، رغم أن الناس یحاولون  -إنھ مشروع، ولكل مشروع جدول زمني. لا أعتقد أن المعلم كان  آفري دوریا:

الالتزام بالجدول الزمني. لكنك لاحظت أیضًا أن الجدول قد تغیر بمرور الوقت. لقد انجرفت دائمًا 

 حیث استغرقت الأمور وقتًا أطول من المتوقع.

حیث یوجد "ما یجب" القیام بھ. إنھا لیست جداول  EPDPھذه لیست جداول زمنیة مثل جدول   

بھ في غضون عام"، ثم استغرقنا سنة أطول. زمنیة مثل الانتقال حیث یكون ھناك "ما یجب القیام 

نھ أشبھ بالنوع الثالث، "حسنًا، كم من الوقت نعتقد أنھ سیستغرق ذلك بحسب جدولنا الزمني، 

 دعونا نحاول الانتقال إلى الجدول." حسنا، ھذا یستغرق وقتا أطول. تمت مراجعة الجدول."

ني الذي وصلنا إلیھ، وھو لیس علامة فارقة لذلك أعتقد أن ھذا ھو النمط الثالث من الجدول الزم  

 "یجب تحقیق ھذا بحلول ھذا التاریخ لأن ھناك بعض العوامل الخارجیة التي تفرض الأمر."

 

 شكرًا جزیلاً لك، آفري. لیون سانشیز:

وھذا یؤدي إلى السؤال التالي الذي نناقشھ بالفعل في ھذه التفاعلات. ولكن بالنسبة لأولئك الذین   

یستفیدون من وجودنا ھنا في القاعة، فإن السؤال التالي یدور حول قضیة واحدة كان جوناثان لا 

كان ھناك اقتراح حول إدارة  -یشیر إلیھا وكان أفري یستجیب لھا عن حق، وھي كیف یمكننا 

 جولة فارقة قبل أي شيء آخر.

ولكن ھناك قلق بشأن عند طرح السؤال ھي أن ھذا یبدو غیر ضار.  ALACلذا فإن وجھة نظر   

الطریقة التي یمكننا بھا الاعتناء بأولئك الذین یبدو أنھم تركوا جانبا في الجولة الأولى. وھذا یشیر 

إلى المجتمعات ویشیر إلى المناطق المحرومة التي لم تستطع أو لم تكن قادرة بالفعل على 

 الاستفادة من الجولة الأولى.

 ، آفري، ھلا تفضلت بالإجابة.وبالنظر إلى ھذا السؤال الجدید  

 



 ALAC( ARواللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین ( ICANNمجلس إدارة  -اجتماع مشترك  -كوبي

 

 

 34من  19صفحة 

 

 شكرًا. آفري دوریا:

أولا، بدءًا من إجابات المجلس، لن یتخذ المجلس موقفًا من ذلك ولن یتدخل على نطاق واسع ولن 

 یحاول فرض ذلك.

إذا نظرت إلى ما یجري في المجموعة، فھناك أشخاص یجادلون بأن العلامات التجاریة یجب أن 

أشخاص یجادلون بأن المجتمعات یجب أن تتقدم أولاً. ھناك أشخاص تتقدم أولاً. نعم، ھناك 

 یجب أن تتقدم أولاً مع الآخرین. لا أعتقد أنھا مشكلة تم حلھا. IDNsیجادلون بأن 

عندما كنت في منصب الرئاسة، كان أتوقع أن الجمیع یرغبون بالتقدم أولاً ولم ینتھي بھم المطاف 

لكن المجلس لا یقول بأي  -صي في ذلك الوقت. كما تعلمون بذلك. ولكن كان ھذا مجرد تنبؤ شخ

 حال من الأحوال "نعم، لقد سمعنا من أصحاب العلامات التجاریة." لیس ھذا ھو الحال.

 

 شكرًا لك، آفري. لیون سانشیز:

 جوناثان، ھل ترید المتابعة؟  

 

 نعم، بشكل موجز. جوناثان زوك:

 -كما تعلمون  -السؤال تحدیدًا لا یشبھ أي سؤال آخر. ھذا لیس حول أرید فقط أن أتأكد أن ھذا   

توجیھ أصابع الاتھام إلى المجلس حول أي شيء، ألیس كذلك؟ ویسرني أن مجموعة العمل المعنیة 

 -بالإجراءات اللاحقة قد تسللت بنجاح إلى مجلس الإدارة 

 [ ضحك ]  

 -حتى نتمكن من  -  

 [ ضحك ]  
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توتر. لكن وكما تعلمون، ما یدور حولھ الأمر ھو في الواقع محادثة حول ھذه م --لا، أنا فقط 

ظاھریًا یدعم بشكل كبیر إیجاد طرق مثیرة ومبتكرة لجلب المزید  At-Largeالمشكلة لأن مجتمع 

 من الأموال إلى المؤسسة.

تمكننا  تحدثوا صراحة عن ذلك. ھل ھناك طرق At-Largeوأنا لا أقصد أن أكون متشائمًا، لكن 

من بناء الخزانات بنجاح والتأكد من أنھ یتم تمویلنا والشعور بأننا أقل تقییدًا على الأشیاء التي 

نحاول القیام بھا في المجتمع بشأن الأمور. وفي كثیر من النواحي، تبدو جولة العلامة التجاریة 

 كننا أن نفعل ذلك؟وكأنھا وسیلة للقیام بذلك. یبدو وكأنھ شيء واضح. ھنا شيء بسیط. ھل یم

أعرف أنھ لم یكن من مجلس الإدارة أو لم یتم ترقیتھ.  -واقتراح نوستر الذي تم تعمیمھ، صحیح 

 تم تعمیمھ فقط. رد فعلنا الأولي ھو ، "أوه، نعم، حسنا، ربما،" ألیس كذلك؟

ؤدي إلى ولكن بعد أن نظرنا في الأمر أكثر، فإن منحھم نوعًا غیر مقید من الجولة لأنفسھم قد ی

. أو أن شركتي تسمى WEEDنوع من السیطرة، بقول "حسنًا، شركتي تسمى ویدز" لذلك أرید 

أو أي شيء یمكن أن یجعل الأمر أكثر صعوبة على  PLUMBER.مستر بلمبر، لذلك أرید 

المجتمعات والآخرین للحصول على السلاسل التي یریدونھا ولكي لا یتمكنوا من المشاركة في 

 میمھا تقریبًا للعلامات التجاریة أیًا كانت معاییرھا، إلخ.جولة تم تص

كنا في مرحلة ما نتساءل ما إذا كان ھناك طریقة للحصول على جولة العلامة التجاریة التي 

تؤخر الوفد. لذا اسمح لھم باستلام طلباتھم، وما إلى ذلك، ولكن بعد ذلك یتم عرضھا بحیث تكون 

للمشاركة في عملیة التنافس لمنع موقف كان غیر مقصود من ھناك فرصة للمجتمعاتوالآخرین 

 خلال امتلاك جولة العلامة التجاریة في المقام الأول.

ھكذا كانت طبیعة ھذا السؤال. كان بعید عن الآخر. لم یكن كالمجلس، لماذا كنت تدفعنا لذلك؟ 

للمناقشة. ھذا ما یدور یبدو الأمر بھذه السھولة، ولم نكن نعرف الإجابة. وأردنا فقط فتح ذلك 

 حولھ ھذا السؤال.

 

 شكرًا جزیلاً لك جوناثان. لیون سانشیز:

 ھل یود أي شخص في الغرفة التعقیب؟ آفري.  
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كل ما أتمناه ھو أن یذھب ذلك إلى الاعتبارات التي تجري مناقشتھا ضمن الإجراءات اللاحقة،  آفري دوریا:

 - . لذلك عندما ینشب ھذا النقاشALACھناك بالتأكید مشاركون من  -إما كتعلیقات أو كشيء آخر 

يء وسوف یتم ذلك لأنھ بقدر ما أستطیع أن أقول، لم یتم تحدید أي شيء بعد، لذلك لا یزال كل ش

 آمل أن یتم نقل ذلك. -كما تعلم  -ممكنًا. حسنًا، كتوضیح لعبارة كل شيء مستحیل لكن 

 

 شكرًا جزیلاً لك آفري. ھل من أحد آخر؟ ھولي. لیون سانشیز:

 

التقریر الذي لم تتح لي فرصة  -ھولي ریتشھ للسجلات النصیة. فقط لوقف ذلك  -نعم، فقط  ھولي ریتشھ:

آسف، استجابة مجلس الإدارة لتقریر  -ان قام بفحصھ، لكن التقریر النھائي قراءتھ. أعتقد أن جوناث

ثقة المستھلك واختیاره، أود أن أرى الكثیر من ذلك قد تمت معالجتھ قبل أن نبدأ في جولة أخرى 

لأن ھناك بعض التفاصیل والاقتراحات المثیرة للاھتمام ھناك. وأفھم أن مجلس الإدارة قد تبنى 

، لكن سأرتاح قلیلاً. وفي الواقع، وأرغب في إلقاء نظرة على التقریر -ظر في بعض وسین -بعضًا 

 بعض الأشیاء التي تم تحدیدھا كقضایا ستتم معالجتھا قبل أن تبدأ الجولة القادمة. شكرًا.

 

 شكرًا لك، ھولي. جون. لیون سانشیز:

 

تعلیقات ھولي، وأعتقد أن التفكیر في التفاصیل لأي جون لابریس للتسجیل. أود أن أردد  --أود  جون لابریس:

جولة تجاریة قبل أي شيء آخر سابق لأوانھ حتى تكتمل الإجراءات اللاحقة. إلى أن نعرف الآلیة 

 التي سنعمل بھا، لا أرغب في التفكیر في ترتیب جولات جدیدة محتملة أو وضع وقت لھا. شكرًا.

 

ون. یتعین على مجلس الإدارة اتخاذ إجراء بشأن جمیع التوصیات المتعلقة شكراً جزیلاً لك، یا ج لیون سانشیز:

، وھناك تقریر یمكنك طلبھ مرفق بھذا البلاغ. لذلك أعتقد أننا اتفقنا أیضًا على عقد CCTRTبـ 

 اجتماع في مراكش لتوضیح كیفیة تناول كل توصیة من التوصیات بشكل أكبر. تیجاني.
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بعض الناس یطلبون البدء من خلال تطبیق المجتمع، والبعض  -آفري، إن الناس  شكرًا. قلت تیجاني بن جمعة:

، والبعض الآخر حسب العلامة التجاریة. ھذا صحیح. لكن لدینا اقتراحًا ملموسًا IDNsالآخر من 

على المنظمة المستأجرة للتعلیق علیھ،  -على ما أعتقد  -من نوستر اقترحھ رئیس المجموعة أ 

لموس مع تواریخ ومع كل شيء. ھذا یختلف عما یمكن للجمیع رؤیتھ. لھذا فنحن وھذا اقتراح م

 تائھون قلیلاً، إن صحّ التعبیر.

 

 شكرًا. لیون سانشیز:

 

 ھل یمكنني الرد على ذلك؟ آفري دوریا:

 

 آنعم آفري، تفضلي. لیون سانشیز:

 

 ة من الآخرین مع تواریخ أعتقد أنھ سیكون من الرائع لو كانت ھناك مقترحات ملموس آفري دوریا:

 وتفاصیل كذلك.

 

 شكرًا لك، آفري. حسنًا. ھل ھناك أي شخص آخر یرید إضافة أي شيء لھذا الموضوع؟  لیون سانشیز:

 نعم، شیرین.

 

 - لأنني أعتقد أن جوناثان ھنا CCT، أردت فقط أن أقول بضع كلمات حول مراجعة كما تعلمون شیرین شلبي:

في الیوم الآخر، وأردت فقط أن أقول أنني أدرك ذلك كعضو مجلس إدارة وقد أجرینا المناقشة 

أننا " لم نقم بعمل جید على الإطلاق في توصیل القرار الذي اتخذناه وأنھ ربما كان من الحكمة 

 قبل الخروج بقرارنا. CCTالتحدث مع فریق قیادة مراجعة 
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أن  -كما ھو  -والموقف  -مراجعة مع أننا سنجري مزیدًا من المناقشات مع فریق ال -أعتقد 

لقد قبلنا بعض التوصیات ولكن البعض الآخر وشیك ، ونحن نتطلع إلى عودة منظمة  - ھناك

ICANN  بتوصیة جیدة حتى نتمكن من المضي قدمًا في معظم ھذه التوصیة. لكننا ننتظر قیام

 بإجراء التحلیل والتكالیف. ICANNمنظمة 

 -لذا مرةً أخرى، نعتذر عن أي سوء فھم من جانبنا، خاصةً إلى 

 

. ھناك على وجھ الخصوص CCTشكرًا لك، شیرین. وأنا لا أرید إیجاد حلول حول مراجعة  جوناثان زوك:

الكثیر من المحادثات. أعتقد أنھ في سیاق ھذه المناقشة بالذات ، ھناك فكرة عن عدد من التوصیات 

التي تم تحدیدھا كشروط مسبقة لجولة جدیدة، ألیس كذلك؟ وكان ھناك الكثیر من الإجماع في 

الذین لم المجتمع على أنھ ینبغي أن یكون ھناك شرطین مسبقین لجولة جدیدة. كان ھناك البعض 

بحیث یصبح السؤال الأساسي الذي أعتقد أنھ یجلس  -یوافقوا على ذلك ولكن یبدو أن ھناك الكثیر 

مثل ھذه الأشیاء یجب أن تكون  -عند قدم المجلس في سیاق المراجعة، ھل توافق على أن ھذا 

أن ھذا  شرطا مسبقا. لذلك أنا لا أحاول وضع أي شخص على الفور في ھذه اللحظة، لكنني أقول

مثال على شيءیجسد أن المجتمع یبحث عن مجلس الإدارة لتأكید فكرة أن ھذه الأمور تتعلق 

من أجل حلھا قبل أن تكون ھناك جولة جدیدة، بغض النظر عن المدة التي  DNSبإساءة استخدام 

، قد یستغرقھا ذلك. ولذا أعتقد أن المجتمع یبحث عن ھذا النوع من القیادة من مجلس الإدارة

 وأعتقد أنھ من اختصاص المجلس اتخاذ مثل ھذه القرارات.

 

 شكرًا لك، جوناثان. یوران. لیون سانشیز:

 

ولكني أتحدث الآن بصفتي الشخصیة. وھنا  ICANNمعكم یوران ماربي. أنا الرئیس التنفیذي لـ  یوران ماربي:

من السھل أن نقول أننا یجب أن نوفر قیادة. لكن أحد  -تكمن المشكلة جوناثان. ولھذا السبب 

الأمور التي أعرفھا بصفتي عضو في مجلس الإدارة ھو أنني لا أرغب في التدخل بعملیة صنع 

ع فعل الشيء الصائب ھنا. الجمیع السیاسات لأن ذلك یعود إلى المجتمع. أقصد، یرید الجمی

مشترك بفعل الشيء الصائب ولدینا رأینا الخاص بنا. لكن، ربما أنا قاس بعض الشيء على ھذا 
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قبل ثلاث سنوات، كان ھناك الكثیر  ICANNشخصیاً لأنھ حین أتیت إلى مجلس إدارة مجتمع 

اسات. لذا رسمت منحى من النقاشات حیال تدخل مجلس الإدارة والمنظمة في عملیة صنع السی

صعب جداً لطاقمي. وناقشنا ھذا كثیراً في مجلس الإدارة، أنھ إن قام مجلس الإدارة بالمصادقة 

على شيء ما وقالوا، ھذا ما نعتقد أن على المجتمع فعلھ في عملیة صنع السیاسات، ألا یتعدّى 

ن یكون ذلك دور مجلس المجتمع قد حسم قراره بأنھ ینبغي أ --ذلك الحدود حیث مجلس الإدارة

ذلك ھو بیت القصید. لأنھ بالأساس، نحن كأفراد نحب  --الإدارة. أقصد، إن أمكننا أن نحظى

الكثیر من الأشیاء بشدة أو نتفق معھا، لكن كان جلیاً للغایة أثناء الانتقال أن إیقاف عملیة صنع 

محاولة لأن یكون جزءاً منھا السیاسات تعود إلیكم یا رفاق ولا یجب على مجلس الإدارة أبداً ال

یوماً. وإن استطعنا حل ذلك الأمر، فأعتقد أننا جمیعاً سنفھمھ، لكن من الصعب القول إن مجلس 

الإدارة ینبغي أن یمتلك دوراً قیادیاً في عملیة صنع السیاسات لأن ذلك قد یكون تجاوزاً للحدود 

 في الواقع.

 لمون، أجل! نرید فعلھا. لا تلتقط صورة لذلك، رجاءً.لذا، صدقوني، ھكذا ھو الأمر نوعاً ما، تع  

 [ ضحك ]  

 آسف، كنت أمزح معك.  

 

 (المیكروفون موقوف). متحدث غیر معروف:

 

نعم، یمكننا أخذ صورة عناق لاحقاً، إن أردت. لكن یا جوناثان، ھل ترى ذلك الشيء المحدد؟ لذا  یوران ماربي:

یناھما على مدى الثلاث سنوات السابقة باعتقادي في حضرة نحن لا نكسر الثقة والرابط اللذین بن

 مجلس الإدارة والمجتمع والمنظمة.

 

 شكراً لك، یوران. رد فعل سریع. لیون سانشیز:
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نعم، سأكون سریعاً وسأكرر أنني لم أكن أحاول التسبب بالمتاعب لفریق عمل التنسیق  جوناثان زوك:

حیال شواغل المجتمع بشأن تجاوز مجلس الإدارة  والاتصالات. أتفق تماماً مع وجھة نظرك

لحدوده وإلى آخره، وقد كان بارزاً للغایة في مناقشة إطار المساءلة لمجموعة العمل المجتمعیة، 

 لا شك في ذلك. ولذا، إنھا مسألة توازن.

عض ھناك أمران أود طرحھما. أمر غیر خلافي باعتقادي أو أقل خلافاً والآخر ربما أكثر خلافاً ب

 الشيء، صحیح؟

ھناك  --الأمر الأول ھو أن العملیة الاستعراضیة ھي عملیة مجتمعیة في الواقع. الجمیع في

ممثلون عن المجتمع بأكملھ والذین ھم جزء من الاستعراض، صحیح؟ لذا، تأتي تلك التوصیات 

ما ربما ھي من المجتمع، إلى آخره. لیس بالضرورة أن تكون مشابھة لعملیة تطویر السیاسات، إن

عملیة إنمائیة ذات أولویة أو شيء كذلك حیث أعتقد أن مجلس الإدارة في منصب من المحتمل 

 أنھ یمكّنھ من المصادقة على تلك الأولویات أو الموافقة علیھا كما ورد بواسطة المجتمع.

من  لذا، أعتقد أن مجلس الإدارة یظھر حیث یكون المجتمع قلقاً لتتصرف على نحو لیس صادراً 

المجتمع. مثال، مثال تحریضي خطر في بالي فجأة ھو إیقاف استعراض الأمن والاستقرار 

والمرونة، صحیح؟ ولھذا، ذلك لم یكن السبب في بناء الثقة في مجلس الإدارة على مدى السنتین 

الماضیتین، على سبیل المثال. ومجدداً، أنا لا أقصد إثارة المشاكل أیضاً، لكن ھذا كلھ متعلق 

لا یمكن لأي منا تحمّل أن یكون مؤیداً للاستبداد في نھجنا لھذه الأشیاء  --بالتوازن. ولذا نحن

 لأننا نعرف أن ذلك لیس الواقع.

 

لكن كما تعرفون، فریق المراجعة الثانیة لأمن واستقرار ومرونة نظام اسم النطاق، حیث تتنازع  یوران ماربي:

دارة فریق المراجعة الثانیة لأمن واستقرار ومرونة نظام الكثیر من تلك الأمور. أوقف مجلس الإ

اسم النطاق لأسباب محددة للغایة واستأنفوه من جدید وقد كان تفاعلاً كبیراً مع قادة المجتمع في 

ذلك الوقت. لذا، لم یكن مجلس الإدارة وحده من شرع في ھذا الصدد. لكن لیس لدینا وقت لمناقشة 

 ذلك مجدداً.

د أنك أعطیت الإجابة في الواقع. وأنا أعتقد أنك أعطیت الإجابة مسبقاً. وأنا أعطیت لكنني أعتق  

الإجابة أیضاً. الكثیر من تلك التوصیات صادرة من فریق عمل التنسیق والاتصالات، والتي لیس 

لدى مجلس الإدارة أي شيء لیقولھ حیالھا. تُستخدم الآن في الجولة التالیة من النقاشات. وأعتقد 
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ن ذلك یُظھر كیف ینبغي بالأمر أن ینجح. لأنك تعمل عمداً لتتوصل إلى أمور التوصیات التي أ

یبحث بشأنھا الآن جماعة تقدیم الطلبات. لذا فھي تعمل من الناحیة المیكانیكیة. لذا ربما نحن 

نخلق مشلكة من شيء لیس مشكلة بالأساس. لأنھ نعم، أنتم، نفس الأشخاص الذین كانوا في 

تلك ھي الطریقة التي ینبغي بھا إنجاز الأمر.  -تعراض ھم الآن في عملیة تقدیم الطلبات. لذا الاس

 -لكن  -لا أرید 

 

 (بعیدًا عن المیكروفون). متحدث غیر معروف:

 

 --إنھا كثیرة  یوران ماربي:

 

 نعم، علینا المتابعة. آسف لكوني من محبي الحفلات. لیون سانشیز:

 [ ضحك ]  

 

 محادثة أطول والتي أنا أكثر من مستعد لخوضھا. غیر معروف:متحدث 

 

 --حسناً. لذا الـ لیون سانشیز:

 

 یا ویلي! متحدث غیر معروف:

 [ ضحك ]  

 

 لمنفعة أولئك الذین یشاركون عن بُعد، جوناثان زوك ویوران ماربي لا یشاركان عن بُعد حالیاً. كریس دیسبین:
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ؤال طرحھ مجلس الإدارة على اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین شكراً. إذاً، آخر س لیون سانشیز:

ھو فیما یخص القانون العام لحمایة البیانات والعملیة المعجّلة لوضع السیاسات وكیف أخُذت 

مصالح المستخدمین غیر المسجلین في الحسبان خلال العملیة المعجّلة لوضع السیاسات. إذاً، 

السؤال. "في معظم الحالات، الأطر الموضوعة لیست مشرقة جداً. لكن  سأقوم بقراءة جزء من

في حالة العملیة المعجّلة لوضع السیاسات على القانون العام لحمایة البیانات، التزام أولئك 

المستخدمین غیر المسجلین كان قد مُنح القلیل جداً من الاعتبار. نحن مدركون أن مجموعة 

یة تعمل من منطلق موقف مبدئي وأكثر آیدیولوجیة وأن الأطراف أصحاب المصلحة غیر التجار

المتعاقدة من المتحمل أن تواجھ خلیط معقد إلى أبعد الحدود من أنظمة الخصوصیة والمسؤولیة. 

لكن، نبقى مقتنعین بأن وصول الطرف الثالث إلى بیانات صاحب التسجیل حتمي لفرض القانون، 

لھ العدیدة. مجتمع اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین الأبحاث، وحمایة المستھلك بأشكا

لتتولى بعض المسؤولیة وإلا ستواجھ الأطراف المتعاقدة. أیمكنك  ICANNمدرك لجھود منظمة 

أن تساعدنا بفھم احتمالیة النتیجة أو أي جھود أخرى لضمان عدم معاناة الكثیرین من احتیاجات 

 المجال لكریس دیسبین لتوضیح المزید. الأقلیة." ولذلك أود أن أتیح

 

شكراً لك، لیون. إذاً، سأقوم بقراءة ھذا لأنني أود الحرص على تغطیة كل شيء بشكل أفضل في  كریس دیسبین:

 الوقت القصیر المتاح لنا. شكراً.

إذاً، یفھم مجلس الإدارة أن التوجھ إلى النموذج الموحد للوصول الى البیانات (صوت لا یمكن   

ً للبیانات بموجب متطلبات القانون ھو أولویة ت مییزه) الذي یصدر وصولاً معقولاً ومتوقعا

الفریق العامل التقني، فریق یوران العامل التقني،  --مجتمعیة. نفھم ذلك إذاً. اقترح الفریق العامل

ون في وضع اقترح آلیة للاستجابة إلى التساؤلات، وبدأت المنظمة بالتكلم مع المنظمات التي قد تك

یمكّنھا من اعتماد المستخدمین لاستخدامات محددة. كما أن المنظمة مقتنعة بالأدوار ومحادثات 

المسؤولیة مع الأطراف المتعاقدة حسب التوصیة الواردة في التقریر النھائي للعملیة المعجّلة 

 لوضع السیاسات.

نعتقد أنھ یجب وضعھا لتشغیل لذا بعبارة أخرى، نحن نتقدم في كل من العناصر الثلاثة التي 

النموذج الموحد للوصول إلى البیانات. تلك العناصر الثلاثة ھي بالأساس مبادئ من، ماذا، لماذا، 

والمستخدمین المؤھلین للمصادقة والعملیة. لذا، نحن نتقدم في تلك  --متى وكیف، كیف تُخوّل و

ناك اعتماد مھم جداً. النموذج الموحد العناصر الثلاثة، لكن من المھم جداً أن نفھم أنھ لیس ھ
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لمبادئ من وماذا  Pan-EUللوصول إلى البیانات العالمي الحقیقي یتطلب إما تسجیل من مستوى 

ولماذا ومتى وكیف أو التأكید على أن آلیة النموذج الموحد للوصول إلى البیانات سیُعتبر لتقلیل 

لجة البیانات الشخصیة اللازمة للرد على مسؤولیة الأطراف المتعاقدة بفعالیة فیما یخص معا

 التساؤلات المقدمة.

أي من ھذین الأمرین یجب أن یوضع وذلك لأن غیاب الضمان  --لذا، علینا الحصول على تلك

الفعال بأن مبادئ من وماذا ولماذا ومتى وكیف تمتثل للقانون العام لحمایة البیانات، ثم سیستمر 

اطر الخاص بھ لطلب البیانات الشخصیة وستكون سلطة كل طرف متعاقد بتطبیق ملف المخ

ICANN  التنفیذیة محدودة بسبب الافتقار إلى الوضوح بشأن القانون. كبدیل لذلك، إن أمكننا

التأكید بأن آلیة النموذج الموحد للوصول إلى البیانات ستُعتبر لتقلیل المسؤولیة بفعالیة، مسؤولیة 

البیانات الشخصیة للتسلیم، حینھا قد تُسلمّ تجربة المستخدم الطرف المتعاقد، فیما یخص عملیة 

، والذي بالطبع سیتعیّن الموافقة علیھ من قبل مجلس ICANNالمتسقة استناداً إلى تقییم مخاطر 

 الإدارة، استناداً إلى تقییم شرعیة مبادئ من وماذا ولماذا ومتى وكیف. لذا، ھذا كلھ مركّز معاً.

الثانیة من العملیة المعجّلة لوضع السیاسات تحتوي على الكثیر من العمل جوھره ھو أن المرحلة 

ھناك اتكال على أطراف خارجیة آتیة إلى الطرف  --لیتم إنجازه والمھم جداً أن تنجزه، لكنھا

للمبادئ أو طریقة ما لمعرفة أننا تمكّنا  Pan-EUلتساعد بھذا. وتعلمون، إما تسجیل من مستوى 

مسؤولیة الأطراف المتعاقدة. وبالأساس، ذلك ھو المنصب بشكلھ الحالي الآن. بالفعل من تقلیل 

ولیست لدي فكرة ما إذا یساعدكم ذلك بفھم احتمالیة النتیجة. لست واثقاً تماماً من أنھ یساعدني 

بفھم احتمالیة النتیجة، لكنھ تأكید على اعتقادنا بأننا في الوقت الراھن. وآمل أن أكون أوضحت 

، والتحدث إلى 2ء الضروري في ذلك ھو أن المنظمة یمكنھا العمل خارج المرحلة أن الجز

، فالمشورة 2ھیئات حمایة البیانات وكل تلك الأمور، وھذا یحدث بالفعل، وفیما یتعلق بالمرحلة 

القانونیة حاسمة. وقد أخبرناھم بأنھم یحتاجون إلى الحصول على مشورة قانونیة بسرعة كبیرة. 

 اتفقنا؟ لیون.

 

 شكراً جزیلاً لك، كریس. ھل توجد أي تعلیقات أو ردود فعل على ھذا؟ آلان. لیون سانشیز:
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 لھ علاقة نسبیة بما سیحدث في  --لیس رد فعل على ذلك، لكنھ سؤال متصل لأن لھ علاقة آلان غرینبیرغ:

 .2المرحلة 

ذكرت منظمة  --وأنا أقول ذلك بلا تعلیق --عندما شرعنا في القانون العام لحمایة البیانات  

ICANN فاظ على أن الھدف كان إیجاد توازن لضمان الامتثال للقانون العام لحمایة البیانات والح

 الحالي بأكبر قدر ممكن. ھل ما یزال ذلك منصب مجلس الإدارة؟ WHOISنظام 

 

 كریس. لیون سانشیز:

 

 نعم. كریس دیسبین:

 

 شكراً. آلان غرینبیرغ:

 

 شكراً. جون. لیون سانشیز:

 

أود توضیحھ بعض الشيء، وھذا ھو  --جون لابریس، للسجل. عنصر واحد في ھذا السؤال لا جون لابریس:

لنقاش الذي خضتھ مع أعضاء آخرین من اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین وھو أنھ ا

عندما نتحدث عن القطاع، بینما نبقى مقتنعین بأن وصول الطرف الثالث إلى بیانات صاحب 

التسجیل ھو إعاقة لتنفیذ القانون، الأبحاث وحمایة المستھلك بأشكالھ العدیدة. نحن ندرك أن تنفیذ 

القانون وحمایة المستھلك والأبحاث لم تُخلق جمیعھا متساویة. العدید من المطالب كھذه یتم 

تعلمون، لاضطھاد المستخدمین النھائیین، ولدینا شواغل كبیرة في  --استخدامھا لأغراض غیر

مجتمعنا وبالأخص في المنظمات التي قد تكون تُعتبر شرعیة بأنھا ربما تستخدم النموذج الموحد 

ما قد یعتبره المستخدمین النھائیین أغراضاً شرعیة،  --ماذا قد --لوصول الى البیانات لأجلل

 ولدینا مخاوف جدیة حیال طریقة تنفیذ ذلك في النموذج الموحد للوصول إلى البیانات. شكراً.
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لا یمتلك الوصول إنھ  --أجل. لأكون واضحاً، أعتقد أن تنفیذ القانون یمتلك الوصول بالفعل. إنھ كریس دیسبین:

بنفس الطریقة المستخدمة للحصول على وصول، لكن بما یشبھ امتلاك كل دولة للوصول، 

 صحیح؟ وقد لا یكون ذلك مرضیاً لھم بأنھم لا یستطیعون عبور الحدود وھكذا، لكنھم 

 یمتلكون الوصول.

ا بھذا الأمر مراراً أنا وألان قد تحدثن --الجزء الأصعب ھو الأبحاث وحمایة المستھلك. ومجدداً   

 في حلقات النقاش الخاصة بالفریق العامل للعملیة المعجّلة لوضع السیاسات.

تحدّي حمایة المستھلك مشروط بالقانون المحلي، لأن ھناك بعض وكالات حمایة المستھلك التي   

 عندما تمتلك الحق، في الواقع، نفس الحقوق التي یمتلكھا تنفیذ القانون وھكذا دوالیك. وأیضاً 

تتحدثون عن استخداماتكم الشرعیة بالطبع. الآن، لا أرید التنقیب في أعمال فریق الخبراء العامل، 

على ما أعتقد ونظرتم إلیھ، سترون أننا اقترحنا النظام الذي  2015لكن إن عدتم إلى تقریر عام 

جب أن یعمل بصفة مستقلة. یقودنا إلیھ الآن القانون العام لحمایة البیانات، في الواقع. قلنا إنھ ی

یمكنكم التشكیك في ذلك أو لا. فھذا لا یھم كثیراً. تحدثنا عن الوصول المبوّب. تحدثنا عن 

مستویات مختلفة من البیانات المتاحة لأشخاص مختلفین. تحدثنا عن مستویات الاعتماد وكل تلك 

ودة بالفعل. ویمكننا العودة الأمور، وتحدثنا عن الاستخدام الشرعي أیضاً. كل تلك الأشیاء موج

إلى ذلك، إن اخترنا فعل ذلك، وإلقاء نظرة علیھ وربما نتعلم بعض الدروس منھ إن استطعنا 

مشاعر المجتمع التي فرُضت كلھا علیھم لأنھا كانت قراراً اتخذه فادي لیدیر فریق  --تجاوز

إنجازه، سنرى أن مقدار كامل الخبراء العامل. إن استطعنا تجاوز ذلك والنظر إلى العمل الذي تم 

وانتقاء، بكل  --من ھذا العمل قد أنُجز بالفعل. وھناك بعض الحلول السریعة بذلك والتي یمكنكم

الوسائل، لكن ھناك بعض الحلول السریعة التي یمكنكم أخذھا بالنظر إلى ما تم إنجازه لتقولوا، 

ن العام لحمایة البیانات، فما الكمیة المتاحة "حسناً، بما أننا أجُبرنا الآن على فعل ھذا بسبب القانو

 لنا من ھذا لنختارھا ونبدأ الإدارة بھا؟"

 

 شكراً لك، كریس. سیباستیان. (كلمة أو عبارة بلغة أخرى غیر اللغة الإنجلیزیة). لیون سانشیز:
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 . UAMسیباستیان باتشولیھ. فقط للتأكید، لیتحدث الجمیع بالأسماء المختصرة. نحن نقول  سیباستیان باتشولیھ:

علینا القول على الأقل إنھ یعني النموذج الموحد للوصول إلى البیانات وألا نستخدم الاسم 

 المختصر دوماً.

نشاء الرئیس عندما یتعلق الأمر بقرار مجلس الإدارة لإنشاء فریق الخبراء العامل، فھو لیس إ  

 التنفیذي. لجنة المدراء ھي التي تطلب إنشاء الفریق العامل ذاك.

 

 حسناً. لقد استنفذنا إجابات الأسئلة من مجلس الإدارة، والآن، ھل لدیك ما تود إضافتھ یا یوران؟ لیون سانشیز:

 

 (المیكروفون موقوف). متحدث غیر معروف:

 

اختصار الأسماء وكنت أقول أیضاً إن إنشاء فریق الخبراء العامل كان قراراً كنت أتحدث عن  سیباستیان باتشولیھ:

لمجلس الإدارة. لم یكن قراراً صادراً من الرئیس التنفیذي والمدیر، حتى وإن كان الرئیس التنفیذي 

 والمدیر ھما من نظما ھذا الفریق لأن مسؤولیتھما تُحتّم علیھما ذلك.

 

 --لقد أسأت الفھم. ظننت لوھلة أنك تحدثت عن فریق الدراسة التقني، والذي كانحسناً. عذراً.  یوران ماربي:

 كان قراري ولیس قرار مجلس الإدارة، لم یكن مفوّضاً لمجلس الإدارة. شكراً.

 

شكراً لك، یوران. نحن أیضاً طرحنا سؤالین على المجتمع. إن أمكننا عرض أسئلة  لیون سانشیز:

 ICANN، كان السؤال الأول ھو ما یجب على مجلس الإدارة ومنظمة شكراً. إذاً  --الإدارة مجلس

والمجتمع أن یفعلوه الآن للتحضیر لتنفیذ ھذه الخطط بشكل ناجح. وھذا یذھب إلى التخطیط 

الاستراتیجي الذي نقوم بھ، تمارین الاستشارة المتعلقة بالاتجاھات مع المجتمع، الأھداف 

اتیجیة بالكامل للخمس سنوات القادمة التي نقوم بصیاغتھا. لذا، الاستراتیجیة، وھذه الخطة الاستر

نود من بعد إذنكم أن نقدم ثلاثة اقتراحات ملموسة بقدر الإمكان، سنقدم اقتراحاً واحداً لكل من 
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والمجتمع. نحن نرحب بأفكاركم كثیراً في ھذا الشأن والإجابة  ICANNمجلس الإدارة ومنظمة 

 ب في البدء؟ مورین.على ھذه الأسئلة. من یرغ

 

شكراً. شكراً لك، لیون. وشكراً لأعضاء مجلس الإدارة. أعتقد أنھ أحد الأمور التي آمل كثیراً أن  مورین ھیلیارد:

نتمكن من تحقیقھا كانت المحادثة، تعلمون، حیث أننا في الواقع أدرنا الجزء الأول من ھذه الجلسة 

ا كان أھم أھدافنا لأجل مشاركینا في مجموعة عمل م --والتي سلطّت الضوء على الأمور المھمة

السیاسة الموحدة. ومن الجید حقاً أن نرى أننا لم نحصل على أعضاء اللجنة الاستشاریة العامة 

ممن ھم ھنا بین الجمھور الذي  --لعموم المستخدمین فحسب، إنما كان ھناك مساھمین آخرین في

 الیوم. شكراً.ساھم مساھمة كبیرة في الأسئلة والإجابات 

نعم، المشاركة في ھذا الجزء، ستكون قصیرة جداً على الأرجح لأننا عقدنا جلسة كنت آمل أن 

تعلمون، لأننا نقدم النصیحة لمجلس الإدارة ونعتقد أن  --نحظى فیھا بالكثیر من المساھمین من

 حكم ھذه ستكون فرصة جیدة. لكن للأسف، سرقھا أصحاب المصلحة المتعددین وجوانب ال

 .ICANN64الجلسات الأخرى التي ستُعقد في  --التي

أقصد، ألقیت نظرة علیھا وفي نقاشات مع أشخاص آخرین،  --لكنني أعتقد، على سبیل المثال

نظرت إلى الاقتراح المتعلق بمجلس الإدارة. یقترح مجلس الإدارة لنظركم رؤیة جدیدة شاملة 

مستوى العالم وأن تكون المضیف الموثوق بھ لدعم إنترنت واحد مفتوح قابل للتشغیل على 

 للمعرفات الفریدة لدیھ.

واحد من الأسئلة التي ظھرت، سؤال على الأرجح أكثر من مجرد اقتراح، لكنھ یطرح فكرة أن 

مجلس الإدارة علیھ أن ینظر إلى كیفیة إظھاره لمجتمع الإنترنت بأنھ البطل والمضیف الموثوق. 

 ظھاره لذلك؟كیف یقترح مجلس الإدارة إ

 أقصد، سیكون ذلك مھماً حقاً. إن صدّق الناس ھذه الرؤیة حقاً وشعروا بأنھا رؤیة ملائمة 

 .ICANNلـ 

نوع آخر من التساؤلات كان متعلقاً أیضاً بتلك الرؤیة وكیف سیقوم مجلس الإدارة بتحدید أولویات 

أھداف خططھ الاستراتیجیة، الخطط الاستراتیجیة لخمس سنوات كي تعطي انتباھاً منصفاً لكل 

ھدف من الأھداف؟ أقصد، كیف سیحددون الأولویات بحیث یحصل كل ھدف من ھذه الأھداف 
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مام متعادل بطریقة ما. لست أتوقع أن تتم الإجابة على ھذا السؤال في ھذا الوقت الحالي، على اھت

 إنما أنظر إلى ذلك.

ھذه ھي الأشیاء التي قمنا باستعراضھا نوعاً  --، فأنا أنظر إلى، مثلاً ICANNمن منظور منظمة 

جانب مھم من جوانب ما ودمجناھا بتعلیقاتنا العامة المتعلقة بالرؤیة والمھمة. التواصل ھو 

At-Large  كما یضمن بأن تنتشر كل من رؤیة ومھمةICANN  عبر المجتمع؛ ومحتویات

والأھداف الاستراتیجیة تمكّن جمیع من یستخدم الإنترنت، وبالأخص  --تواصل ھذه الرؤیة و

مل، ولماذا أولئك الذین ھم لیسوا تقنیین، تمكّنھم من فھم ما تتمحور حولھ الخطة الاستراتیجیة بالكا

 ھي مھمة وكیف ستؤثر في المستخدمین النھائیین في نھایة المطاف.

بتطویرھا یجب أن تكون بالتعاون مع أولئك الذین  ICANNوأن الخطة العاملة التي قامت  --لذا

كي تكون نتائج المشروع  ICANNیمثلون المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة في مجتمع 

حالیاً والتي لا نعرفھا بالكامل لأننا لم نشارك بھا، لكن كي تكون نتائج التي بدأنا نشعر بھا 

وتدفق الأھداف الاستراتیجیة  ICANNالمشروع قادرة على الإشارة إلى علاقتھم بكل من 

 للمنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة بحد ذاتھا.

ن المھم لنتائج المجتمع وعندما یتعلق الأمر بالمجتمع، كنا نتناقش أیضاً بشأن حقیقة أنھ م

، وسیكون ذلك في الواقع ICANNالاستراتیجیة والخطط والأھداف الاستراتیجیة أن تتصل بخطة 

حقیقة أننا لم نُضف الطابع الرسمي  --تأثیراً متدفقاً في أي تطبیق لدینا. نحن نفعل ذلك حالیاً، لكننا

 باعتقادي. ICANNإلى ذلك الرابط بین الخطط التي لدینا والخطط التي لدى 

 

 شكراً جزیلاً لكِ، مورین. لیون سانشیز:

یجب أن أعتذر. دخلنا في وقت الاستراحة المحددة لھذه الجلسة، لذا ظننت أن الجلسة مستمرة   

، لذا تجاوزنا الوقت. أنا آسف جداً 9:30لكنھا كانت مقررة لتنتھي في الساعة الـ 9:45حتى الـ

 لھذا. كنت مشرفاً علیھا بنفسي.

لذا أود شكركم جمیعاً على ھذه المناقشة البنّاءة جداً. مساھمتكم جوھریة بالنسبة إلى أداء مجلس   

بالطبع. سوف نواصل لنعود  at-largeالإدارة وأداء المنظمة. أود مواصلة المناقشات مع مجتمع 
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شجیعكم إلیكم. تعرفون كم أنني شخصیاً أحب الحصول على تعلیقاتكم على أساس مستمر، لذا أود ت

 جمیعاً على مواصلة ممارسة تمرین التواصل المستمر ھذا.

 وأود أن أتوجھ بالشكر لكم جمیعاً الآن.  

 --مورین، ھل ترغبین في قول شيء للختام؟ شیرین، أي ملاحظات  

 لا. شیرین شلبي:

 

 إذاً، شكراً لكم جمیعاً، ولنأخذ استراحة. شكراً. لیون سانشیز:

 [ تصفیق ]  

 

 [نھایة النص]

 


